

David Malburet, nouveau président du GEIQ BTP Hérault

Le GEIQ BTP Hérault, groupement d'employeurs pour l'insertion et la qualification, a renouvelé aujourd'hui son Conseil d'administration et élu son nouveau président, David Malburet.

Après 9 années de présidence, Gilbert Comos, dirigeant de l'entreprise Giraud Midi-Pyrénées et président de la FFB Hérault, passe le relais à David Malburet, chef d'agence d'Eurovia Juvignac depuis 2017. Il travaille au sein de l'entreprise Eurovia depuis 24 ans.

« Eurovia fait partie des entreprises fondatrices du GEIQ BTP Hérault, depuis sa création en 1997. Je suis heureux de représenter cette histoire commune aujourd'hui et de prendre la suite de Gilbert qui a beaucoup œuvré pour que le GEIQ occupe une place de choix dans l'univers de l'insertion et du BTP, sur notre département. C'est une fierté et c'est une responsabilité que je sais importante car notre association, pilotée par les professionnels du secteur, doit poursuivre sa dynamique, sa modernisation, afin de répondre durablement et efficacement aux besoins des entreprises adhérentes. Notre responsabilité c'est aussi d'attirer, de rayonner, afin de convaincre de nouveaux talents, issus de l'insertion, à se former à nos métiers. Notre responsabilité est aussi et enfin de développer et maintenir notre réseau de partenaires sur le territoire. L'esprit d'équipe, l'engagement, l'exigence sont mes piliers dans la réalisation d'un travail collectif de qualité. Je sais l'investissement de l'équipe des permanents dans la réalisation de ses missions », souligne David Malburet.

En 2024, le GEIQ a accompagné près de 80 salariés en alternance. 88% des sorties sont positives, avec une majorité de CDI signés au sein des entreprises adhérentes du GEIQ.

« Je suis heureux de voir le chemin parcouru par notre GEIQ ! Il y a bien sûr encore de nombreux défis à relever, tout évolue et change si rapidement, nous devons rester en prise avec les attentes des entreprises et des candidats, rester solidaires de nos partenaires présents à nos côtés. J'appelle les chefs d'entreprises du secteur à se tourner vers cet outil qui a du sens, encore plus en période d'instabilité où nous devons tous faire des choix. Faisons les bons, pour assurer un avenir qualifié et durable à la Profession. Je félicite David pour son élection et lui souhaite le meilleur dans la réalisation des projets du GEIQ, aux côtés de l'équipe des permanents », conclut Gilbert Comos.

Qu'est-ce que le GEIQ BTP Hérault ?

Le GEIQ BTP Hérault accompagne femmes et hommes souhaitant se former et se diriger vers un avenir professionnel stable et durable. L'association à but non lucratif a pour but de favoriser l'emploi durable, en amenant des personnes éloignées du marché de l'emploi (sans diplôme, demandeurs d'emplois, réfugiés, personnes sous-main de justice, bénéficiaires du RSA, etc.) vers un diplôme et un CDI, dans les métiers pénuriques du bâtiment et des travaux publics. Le GEIQ BTP Hérault répond ainsi à un besoin de recrutement des entreprises du secteur. Il fait partie du réseau national de la Fédération Française des GEIQ qui délivre chaque année le Label GEIQ.

Pour en savoir plus : <https://www.geiqbtp34.fr/>